
Mitgliederversammlung „Lebenswertes Sülztal“ Rösrath, 22.02.2014

Protokoll der Mitgliederversammlung

des Vereins „Lebenswertes Sülztal“

am 22.02.2014 in Rösrath, Restaurant Lehmbacher Hof, um 17:00 Uhr

Es trafen sich die in Anlage 1 aufgeführten Personen, insgesamt waren dies 20 Vereinsmitglieder, 1 

Fördermitglied und ein Gast. Herr Hasbron-Blume, der Vorsitzende des Vorstands, begrüßte die 

Teilnehmer und eröffnete die Versammlung. 

TOP 1 Wahl eines Versammlungsleiters / Wahl des Protokollführers

Auf Vorschlag der Versammlung wurde Herr Jürgen Hauke zum Versammlungsleiter gewählt. Er 

nahm die Wahl an. Auf Vorschlag der Versammlung wurde Frau Karin Wedde-Mühlhausen zur 

Protokollführerin gewählt. Sie nahm die Wahl an.

Der Versammlungsleiter schlug die Tagesordnung vor, die als Anlage 2  beigefügt ist. Diese wurde 

von der Versammlung ohne Veränderungen beschlossen.

TOP 2 Rechenschaftsbericht des Vorstands

Herr Hasbron-Blume und weitere Mitglieder des Vorstands trugen den Rechenschaftsbericht in 

Form einer Folienpräsentation vor. Eine Zusammenfassung des Rechenschaftsberichts ist in  Anlage

3 enthalten.  

TOP 3 

3.1 Bericht des Kassenwarts Klaus Weile  

Der Bericht des Kassenwarts wurde vorgetragen. 

3.2 Bericht des Kassenprüfers Jürgen Hauke 

Der Bericht der Kassenprüfung wurde vorgetragen. 

3.3 Aussprache und Entlastung des Vorstandes

Der Kassenwart wurde von den Vereinsmitgliedern einstimmig entlastet. Anschließend wurde der 

gesamte Vorstand von den Vereinsmitgliedern einstimmig entlastet. 

3.4 Wahl der Kassenprüfer

Auf Vorschlag der Versammlung wurde Herr Jürgen Hauke als Kassenprüfer 1 und Herr Diethelm 

Mühlhausen als Kassenprüfer 2 vorgeschlagen und einstimmig von den Vereinsmitgliedern gewählt.

Beide nahmen die Wahl an.
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TOP 4 Planung für 2014

Der Vorstand gab einen Ausblick auf die Planung für das laufende Jahr und erläuterte  

insbesondere die nächsten anstehenden Aktivitäten. Zum Thema Agger-Sülz-Radweg informierte

 Herr Uwe Pakendorf  über den aktuellen Stand der Studie und das weitere Vorgehen von seiten des

 Kreises.

4.1 Information der Bürger zu Hochwasserschutz durch das HochwasserKompetenzCentrum 

(HKC): HKC-Infomobil wird am 15.März von 10 -16 Uhr auf Einladung des Vereins auf dem

 Rathausplatz stehen und die HKC-Experten werden  interessierte Bürger beraten.

4.2 Wegeprojekt : zum Thema Agger-Sülz-Radweg ergänzte Herr Uwe Pakendorf  die 

Ausführungen von Herrn Klaus Hasbron-Blume durch Informationen über den aktuellen Stand der 

Studie und das weitere Vorgehen von seiten des Kreises. Der Verein wird die Planung des 

Naturnahen Sülztalweges und der Agger-Sülz-Runde aktiv weiterverfolgen.

4.3 Radtouren und Wanderungen

Wanderung zwischen Lehmbach und Altenbrück, 6. April, 14:30 Uhr

Ganztägige Radtour auf der Agger-Sülz-Runde, 11. Mai, 8:30 Uhr

Wanderung um die Dhünntalsperre, 15.Juni, 14:00 bis ca. 18:00

4.4. Kampf gegen den gesundheitsschädlichen Nachtfluglärm: aktive Weiterverfolgung der 

Themen Nachtflugreduzierung und Erstellung von Lärmminderungsplänen sowie Anregung der 

Beteiligung an Klagen; Weiterführung der Öffentlichkeitsarbeit

4.5 Parteienbefragung und Kommunalwahl – ausstehende Antworten der Parteien werden 

angemahnt.

5. Verschiedenes

Die BfR hat mit Schreiben vom 22.02. dieses Jahres dem Verein eine Spende in Aussicht gestellt. 

Die BfR wird bei der Kommunalwahl auf Wahlplakate verzichten und die eingesparten Gelder u.a.

hierzu und zur Finanzierung von Bikeboxen an den Bahnhöfen zu spenden. 

 Die Versammlung wurde um 19:40 Uhr geschlossen.

Gez.

Klaus Hasbron-Blume Karin Wedde-Mühlhausen


